



El Pleno de la Diputación durante la celebración de la última sesión de esta legislatura

La Diputación de Ciudad Real aprueba el estudio de la variante de Puertollano

TEXTO: J. Y.

A Corporación provincial de la Diputación de Ciudad Real dio luz verde en el último pleno del mandato a la aprobación provisional del estudio informativo correspondiente a la Variante Sureste de Puertollano que ha elaborado el departamento de Vías y Obras e Infraestructuras de la institución y en el que ha definido las diferentes alternativas que permiten la conexión de la variante con la

CR-503, en el tramo comprendido entre el núcleo poblacional y el complejo industrial.

En la sesión celebrada el 1 de junio, que sólo duró 15 minutos, se acordó que el expediente se someterá a información pública mediante un anuncio insertado en el Boletín Oficial de la Provincia para que se puedan formular alegaciones sobre el interés general de la variante y la concepción global de sus posibles trazados.

En el pleno se solicitó además a la Consejería de Obras Públicas la emisión del infor-

me preceptivo que contempla el artículo 15.2 de la Ley de Carreteras y Caminos de Castilla-La Mancha, así como se dará traslado al Ayuntamiento de Puertollano al objeto de que se pronuncie al respecto.

Por su parte, el Servicio de Calidad Ambiental de la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha concluyó, en un informe con fecha 12 de agosto de 2005, que no se precisa un nuevo procedimiento reglado de evaluación de impacto ambiental.

Fomento licita 77,5 kilómetros de la A-2 entre la R-2 y el límite de Soria

BELÉN CHAMÓN

GUADALAJARA. El Ministerio de Fomento ha licitado el contrato de concesión para la adecuación, reforma y conservación de un tramo de 77,5 kilómetros de la A-2 situado entre la R-2 y el límite de la provincia de Soria. El presupuesto de licitación asciende a 515.279.681 euros.

El tramo objeto de la concesión forma parte del Plan de Acondicionamiento de las Au-

tovías de Primera Generación,

El tramo de la A-2 entre los puntos kilométricos. 62 y 139,5 se caracteriza por una alta intensidad de tráfico, tanto de turismo como de pesados. Existen numerosos accesos directos, vías de aceleración y deceleración que no cumplen la normativa vigente, carriles de trenzado cortos, etc.

La presente actuación tiene por objeto la adecuación, reforma y conservación necesaria

en el plazo de vigencia del Contrato de Concesión que celebre la Administración para el tramo mencionado. El plazo para llevar a cabo las obras se establece en 29 meses a partir de la adjudicación.

Las autovías de primera generación se construyeron a mediados de los 80 en el marco del primer Plan General de Carreteras. En su mayor parte, se llevaron a cabo por duplicación de los trazados ya existentes.

ORGANIZACIONES EMPRESARIALES

Artemio Pérez presidirá cuatro años más la Federación de Empresarios de Albacete

Ha decidido volver a presentarse para «terminar proyectos que están a medias»

EFE

ALBACETE. La Confederación de Empresarios de Albacete (FEDA) celebra hoy sus elecciones en el Palacio de Congresos, con la única candidatura que encabeza su actual presidente, Artemio Pérez.

Junto a Pérez, del sector de la construcción, conforman la única candidatura, como vicepresidentes, Roberto Arcos, del sector de la cuchillería; Manuel López, del Comercio, Lorenzo López, textil; y Antonio Atienzar, de talleres de reparación de vehículos. Como secretario del Comité Ejecutivo, se presenta José Pérez Cuenca, de Asaja Albacete; de Tesorero, Bienvenido Rosa, construcción; y los vocales, Julián Pascual Sevilla, Comercio; Pedro Herreros, transportes; Francisco San José, metal; y Juan Robles, del sector transportes.

Esta candidatura está avalada por 79 asociaciones miembros de pleno derecho de FEDA que tienen nombrados a 455 compromisarios de los 473 que se designaron para la Asamblea, lo que quiere decir que la lista cuenta con el apoyo del

96% de las asociaciones y de los compromisarios.

Artemio Pérez, también presidente de la Cámara de Comercio e Industria de Albacete, señalaba que todavía no ha decidido si compatibilizará ambos cargos y que se ha presentado, a pesar de haber manifestado en su día «que no correspondía», porque en el último Comité Ejecutivo «hicieron un bloque y me dijeron que si me presentaba ellos también, y creímos conveniente presentarnos cuatro años más para terminar ciertos proyectos importantes que están a medias».

El presidente de FEDA afirmó que «hace ocho años la situación de FEDA era desastrosa económicamente y en los últimos cuatro años se ha fortalecido la situación económica y se ha revitalizado la situación de las asociaciones que ya son más de cien». Agregó que FEDA está inmersa en la ampliación y renovación de sedes, como las de Caudete, Villarrobledo y Albacete «que van a necesitar el esfuerzo de todos para que se lleven a cabo en el menor tiempo posible».

Luis Sánchez Lorenzo, nuevo presidente de los constructores de la región

ABC

TOLEDO. La Federación de Empresas Constructoras de Castilla-La Mancha (Fereco), celebró la semana pasada su Asamblea General Ordinaria en el Salón Inmobiliario de Madrid (SIMA). En este encuentro, además analizar y aprobar las actividades desarrolladas, las cuentas y el presupuesto para el próximo ejercicio, fue ratificado Luis Sánchez Lorenzo como presidente de la Federación hasta la finalización del presente mandato, el próximo 2008, cuya presidencia corres-

ponde a la asociación de Guadalajara. Sánchez Lorenzo sustituye a Félix Abánades, quien estaba hasta ahora al frente de la organización.

Los responsables de Fereco presentaron, además, la página web, www.fereco.com, que dispone de contenidos de interés para las empresas del sector, con apartados referidos a noticias, actividades a desarrollar por la Federación o sus asociaciones provinciales integradas, así como descarga de contenidos normativos y materiales de información.